
*Reportes de actividades realizadas por el
Hospital Municipal Dr. Pedro Antonio
Céspedes*

Julio 2022

Juramentan al Dr. Quezada Olivo como nuevo director
del Hospital Dr. Pedro Antonio Céspedes.



La directora Regional de Salud Cibao Central, Dra. Ayadelky Robles, dejó juramentado como nuevo director del Hospital Pedro Antonio Céspedes de este municipio, al Dr. Secundino Ramiro Quezada Olivo en sustitución del Dr. Cosmer Rodríguez. Quezada Olivo se comprometió con su pueblo para lograr una buena gestión a favor de los más necesitados. Desde hoy asume las responsabilidades que se requieran, además aseguró que en la salud habrá un antes y un después.

Juramentan nueva sub-directora del Hospital Dr. Pedro Antonio Céspedes.



El Servicio Regional de Salud Cibao Central y su directora Dra. Ayadelky Robles, juramentaron la mañana de este lunes 27 de junio a la nueva sub directora médico del hospital Pedro Antonio Céspedes, del municipio de Constanza, La Vega. Se trata de la Dra. Deyanera Pérez Mena, Médico General, quien tiene como experiencia en auditoría médica en empresa privada.

Este cargo como sub directora es una oportunidad privilegiada para servir a la sociedad, reconozco la responsabilidad que ha sido puesta en mis hombros, es una tarea que se requiere liderazgo, sabiduría y paciencia, la cual estoy dispuesta asumir para obtener y ver los cambios que el hospital necesita para seguir avanzando”.